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一般社団法人長岡青年会議所 

２０１５年度  第１回  臨時理事会 

議事録 

 

日 時：平成２７年７月９日（木） １９：００～２０：３５ 

場 所：シティホールプラザ アオーレ長岡 西棟３Ｆ第１、２、３協働ルーム 

出席者：出欠表参照 

 

１．開会宣言    ：田中貴夫専務理事 

２．ＪＣＩ Ｃｒｅｅｄ 唱和  ：風間正信理事 

３．ＪＣＩ Ｍｉｓｓｉｏｎ並びにＪＣＩ Ｖｉｓｉｏｎ唱和 

     ：松本光央理事 

４．ＪＣ宣言文朗読並びに綱領唱和 ：難波俊輔理事 

５．長岡ＪＣ宣言唱和   ：山崎嘉平太理事 

６．議事録作成人の指名  ：総務委員会（大関雅人君） 

７．定足数及び配布資料の確認  ：大谷実総務委員長 

定足数：１９時０５分、理事４０名中３５名の出席を確認。 

定足数を満たし、会議の成立が宣言された。 

事前配信資料：ファイル名 15rinjiriji1 

８．理事長挨拶（別紙）  ：丸山清貴理事長 

９．直前理事長挨拶（別紙）   ：佐田直人直前理事長 

１０．議長選出 

定款第３７条１項の規定により、丸山清貴理事長が議長に選出された。 

１１．前回議事録の承認（別紙）  ：丸山清貴理事長 

第１２回理事会議事録は、全会一致をもって承認された。 

１２．審議事項      ：丸山清貴理事長 

【Ａ．特別議事】 

（１） 入会願い承認に関する件 

西尾貴之君、鈴木良寛君、以上２名の入会が、全会一致をもって承認された。 

（２） 休会願い承認に関する件 

佐藤智之君、上野智弘君、小林友和君、富澤光伸君、丸山裕樹君、大宮丈範君、以 

上６名の休会が、全会一致をもって承認された。 

【Ｂ．一般議事】（別紙） 

（１） 未来創造特別委員会 ６０周年記念事業 １５アオーレ誕生祭報告承認に関する件 

六車慎一郎特別委員長より２回目の上程が行われ、全会一致をもって承認された。 

（２） 灯籠委員会 ５月担当例会 ～家族に灯す、あたたか笑顔～報告承認に関する件 
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井上賢太委員長より２回目の上程が行われ、全会一致をもって承認された。 

（３） 灯籠委員会 ８月担当納涼例会 ～真夏も楽しく元気よく～承認に関する件 

井上賢太委員長より２回目の上程が行われ、一部の修正を前提として全会一致をも

って承認された。 

（４） ６０周年企画運営特別委員会 ６０周年記念事業 中村真衣 水泳教室・記念講演

承認に関する件 

北澤晃特別委員長より２回目の上程が行われ、一部の修正を前提として全会一致を

もって承認された。 

１３．協議事項 

（１） その他 なし 

１４．報告・依頼事項   ：田中貴夫専務理事 

（１） 退会願いの報告について  ：田中貴夫専務理事 

岡田崇君の退会願いが受理された旨の報告があった。 

（２） その他 

【報告・依頼１】   ：丸山清貴理事長 

公益社団法人日本青年会議所 北陸信越地区 新潟ブロック協議会 ２０１６年度

ブロック大会の長岡開催について報告があった。 

【報告・依頼２】   ：佐田直人直前理事長 

２０１６年度理事長予定者が決定した旨の報告があった。 

 

１５．第１４回理事会開催日の確認 

日時：平成２７年７月２２日（水） １９：００～ 

場所：まちなかキャンパス長岡 ３０１会議室 

１６．監事講評（別紙）   ：上村英輔監事 

１７．閉会宣言     ：田中貴夫専務理事 
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２０１５年   月   日    曜日 

 

理事長：      

 

監事：      

 

監事：      

 

監事：      

 

議事録作成人：      
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一般社団法人長岡青年会議所 

２０１５年度 第１回臨時理事会 

議事録（別紙） 

 

８．理事長挨拶     ：丸山清貴理事長 

 ６月２８日（日）に開催されたＮＢＣ会員交流サッカー大会では、特別会員の方々とスポ

ーツを通じた交流の大切さを実感しました。近年は特別会員との交流が薄れております。１

０月にサッカークラブと軽音楽クラブが中心となった特別会員との交流会を予定していま

す。是非参加していただき、特別会員との交流を大切にしてください。 

 私は、公益社団法人日本青年会議所北陸信越地区新潟ブロック協議会２０１６年度の会

長候補者として承認いただきました。これから二足の草鞋を履くことになりますが、一般社

団法人長岡青年会議所の理事長職を妥協なく全うすることをお約束します。 

 本日もより良い事業にするために忌憚のない意見をお願いします。 

 

 ９. 直前理事長挨拶          ：佐田直人直前理事長 

 人間は醤油を作れません。作っているのは微生物で、人間はその環境を作っています。同

じ環境でもタンクによって発行具合などが変わってきます。それを見極めて対応するのが

醤油作りで大切な仕事になります。 

 今年も半年が過ぎました。各委員長は委員会メンバーの状況を見極め対応することで今

後の委員会が左右されます。メンバー一人ひとりに目を向けてください。 

 本日も宜しくお願いいたします。 

 

１１．前回議事録の承認    :丸山清貴理事長 

第１２回理事会議事録の承認に関する件 

Ｏ：上村英輔監事 

 問題ありません。 

Ｏ：今井進太郎監事 

 問題ありません。 

 

【採決】挙手によって行なわれた。 

【採決結果】丸山清貴理事長 

全会一致で承認となった。 

 

１２．審議事項 

 

【Ｂ．一般議事】 
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（１） 未来創造特別委員会 ６０周年記念事業 １５アオーレ誕生祭報告承認に関する件 

【説明】六車慎一郎特別委員長 

 前回からの修正点の説明があった。 

 

Ｑ：髙頭明紀夫理事 

 コスプレ認定者による来客者数の資料から、どのような反省点をお考えですか。 

Ａ：六車慎一郎特別委員長 

 協力店への来客数が少なかったことは、反省点として真摯に受け止めます。 

Ｑ：髙頭明紀夫理事 

 事業目的に達成しなかった点へ記載されてはいかがですか。 

Ａ：六車慎一郎特別委員長 

 目的ではないので記載はしません。 

Ｑ：髙頭明紀夫理事 

どんぶりグランプリは、今後の展開を考えていますか。 

Ａ：六車慎一郎特別委員長 

正式に決定していませんが、世界会議の場で長岡どんぶりを提供できればと考えていま

す。 

 

【採決】挙手によって行なわれた。 

【採決結果】丸山清貴理事長 

全会一致で可決承認となった。 

 

（２） 灯籠委員会 ５月担当例会 ～家族に灯す、あたたか笑顔～報告承認に関する件 

【説明】井上賢太委員長 

アンケート結果を見直して、引継ぎ事項を精査しました。 

  

【採決】挙手によって行なわれた。 

【採決結果】丸山清貴理事長 

全会一致で可決承認となった。 

 

（３） 灯籠委員会 ８月担当納涼例会 ～真夏も楽しく元気よく～承認に関する件  

【説明】近藤正明常任理事  

本年度後半に向けて、一致団結できるような例会を設営させていただきます。 

【説明】井上賢太委員長 

前回からの修正点の説明があった。 

Ｑ：松本光央理事  
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 座席を会員番号順にされるのであれば、前年度からの引継ぎ事項⑦の対策を「座席表を委

員会毎に配置します」に、修正してください。また、本年度の期待される工夫と効果にも追

記されてはいかがですか。 

Ａ：井上賢太委員長  

 引継ぎ事項を「会員番号順に配置します」に修正し、期待される工夫と効果に「交流の場

を委員会単位ではなく、会員番号順にすることで委員会の違うメンバー同士が労をねぎら

い合える場を設営します」と追記します。 

Ｑ：大石慶太郎理事  

 ２００９年にも滝谷高原ゴルフパークで納涼例会が開催されましたが、その当時の引継

ぎ事項が記載されていないのは、なぜですか。 

Ａ：井上賢太委員長  

 当時の引継ぎ事項は確認しましたが、屋外に関する内容はありませんでしたので、記載し

ませんでした。 

Ｏ：大石慶太郎理事 

屋外で開催する際、今後に引継げる内容を探しながら設営をお願いします。 

Ｑ：吉田巌理事 

 一致団結アトラクションは屋外で行うのですか。また、円陣が三十の輪である意味を教え

てください。 

Ａ：井上賢太委員長 

屋外で行いますが、雨天時は屋根のあるスペースで行います。円陣を組むことでメンバー

が顔を見合わせたいという想いがあります。三十の輪にこだわりはありません。輪の数は参

加人数で変更します。 

Ｑ：吉田巌理事 

 投光器が予算に計上されていないのは、なぜですか。 

Ａ：井上賢太委員長 

 会場費に含まれています。 

Ｏ：小森葉子理事 

 備品リストに消火器がないので、追記してください。 

Ａ：井上賢太委員長  

追記します。 

Ｏ：髙頭明紀夫理事 

 前回までの流れに、諸橋賢二理事からの背景と目的の再考に関する意見と対応がないの

で追記してください。 

Ａ：井上賢太委員長 

追記します。 
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【採決】挙手によって行なわれた。 

【採決結果】丸山清貴理事長 

一部の修正を前提として全会一致で可決承認となった。 

 

（４） ６０周年企画運営特別委員会 ６０周年記念事業 中村真衣 水泳教室・記念講演承

認に関する件 

【説明】北澤晃特別委員長 

 収支予算について、講師への支払いは現金の予定でしたが、振り込みに変更となりました

ので、振込手数料８６４円を予備費から捻出します。総予算額に変更はありません。また、

講師関係費の食事代支出の数量を２から５に、単価を３，０００から１，２００に変更しま

す。合計額６，０００円に変更はありません。 

 

Ｑ：吉田巌理事 

 プレスリリースのみ「オリンピックメダリスト中村真衣」となっています。案内文等も「オ

リンピックメダリスト中村真衣」に統一してはいかがですか。 

Ａ：北澤晃特別委員長  

 「オリンピックメダリスト中村真衣」に統一します。 

Ｑ：吉田巌理事 

 参加申込書に「４種目２５ｍ泳げる事」とありますが、この条件は、４種目いずれか２５

ｍ泳げる事ですか。４種目すべて２５ｍ泳げる事ですか。 

Ａ：北澤晃特別委員長 

４種目すべてです。  

Ｑ：小川文太理事 

 チラシ（表）の申し込み締め切りは８月１０日ですが、対外向け案内文は８月５日になっ

ています。どちらが正しいのですか。 

Ａ：北澤晃特別委員長  

 対外向け案内文を８月１０日に修正します。 

Ｑ：池田治理事 

記念品の終了証に、個人名を記載してはいかがですか。 

Ａ：北澤晃特別委員長 

 記載します。 

Ｑ：大石慶太郎理事 

 今後控えている事業の予算は足りるのでしょうか。 

Ａ：江口健太郎常務理事 

 足ります。 

Ｑ：大石慶太郎理事 
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 講師の新幹線チケットは郵送されますか。 

Ａ：北澤晃特別委員長 

マネージャーとの打ち合わせ時に、お渡しします。 

Ｑ：大石慶太郎理事 

 講師関係費の記念品は講師にお渡しするのですか。設営に協力いただいたコーチにお渡

しするのですか。 

Ａ：北澤晃特別委員長 

講師です。 

Ｏ：大石慶太郎理事 

 講師には謝礼金をお渡しするのだから、記念品は不要だと思います。 

Ａ：北澤晃特別委員長 

 無理にスケジュールを合わせていただきましたので、そのお礼として記念品をお渡しし

ます。 

Ｑ：松本光央理事 

水泳教室はＬＯＭメンバーも見ることは可能ですか。 

Ａ：北澤晃特別委員長 

 可能ですが、席に限りがあります。 

Ｑ：松本光央理事 

 ＬＯＭメンバーは講演を拝聴するのが、メインになるのですか。 

Ａ：北澤晃特別委員長 

 そのとおりです。 

Ｏ：大石慶太郎理事 

 この事業は、なぜ６０周年記念事業なのですか。 

Ａ：北澤晃特別委員長 

 青少年向けの水泳教室を、今後も継続的に長岡ＪＣの冠事業として行うきっかけとして、

水泳を通じた青少年向けの事業としました。 

 

【採決】挙手によって行なわれた。 

【採決結果】丸山清貴理事長  

一部の修正を前提として全会一致で可決承認となった。  

 

１６．監事講評    ：上村英輔監事 

 本日は臨時理事会となりました理事会の開催日は総会で決めた日程ですので、しっかり

と段取りを組んで今後変更のないよう予定を立ててください。 

会員拡大は、次の理事会までチャンスがありますので、より多くの方に入会していただけ

るようお願いします。本日２名の入会者が決定しましたが、休会者６名、退会者１名が決定
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しメンバーの数が減っています。このことを強く受け止めて、メンバー同士の声がけを行っ

てください。 

 今回、未来創造特別委員会、灯籠委員会の報告が承認されました。すべての委員会に当て

はまることですが、事業を計画する段階で、良い点、悪い点の検証ができる仕組みを考慮し

て計画を立ててください。 

今年の納涼例会は、６０周年記念式典を控えていますので、慰労だけでなく締めるところ

はしっかり締める例会にしてください。 

 ６０周年記念事業は、事前に講師の方としっかり打ち合わせを行い来場者に目的を伝え、

何か持ち帰っていただける設えをお願いします。そして未来に繋がる事業にしてください。 

次年度理事長予定者五十嵐陽平君おめでとうございます。今まで繋げてきたことを、更な

るステップアップに繋げられるようお願いします。次年度理事長予定者が決定しましたが、

本年度を忘れず、今年１年しっかり活動をお願いします。 

 

 


